



MÉRIEL

le mag'

#139

NOVEMBRE 2023

MENSUEL D'INFORMATIONS MUNICIPALES

GRAND ANGLE

UN NOËL FÉÉRIQUE

ACTUALITÉ

MÉRIEL,
VILLE SOLIDAIRE

PORTRAIT

HORIZON
OLYMPIQUE

CULTURE

FESTIVAL DU
COURT-MÉTRAGE

*La boîte
aux lettres
du Père Noël*



Entreprise Voirin

01 30 36 84 77
06 61 64 16 36

30 ans
d'expérience !

TOUS CORPS D'ÉTAT • Rénovation • Installation • Dépannage



voirineric@free.fr • www.batiment-voirin.fr

70 bis, rue de la Bourgogne - 95430 Auvers-sur-Oise

devis
gratuit

- › Couverture
- › Charpente
- › Zinguerie
- › Plomberie
- › Maçonnerie
- › Électricité
- › Alarme...

PRESTIGIO FERMETURE



SHOWROOM PERMANENT

PARC DES EPINEAUX

6 AV. ROLAND MORENO - 95750 FREPILLON

FENÊTRES - PORTES - VOILETS - PORTAILS - CLÔTURES

☎ 01 34 146 604



etex
inspiring ways of living

PLÂTRES TECHNIQUES
POUR LA CONSTRUCTION

www.etexgroup.com

1 rue du Port - 95630 MERIEL



Plus d'un siècle d'expérience
dans le secteur des Travaux Publics et Privés



- Voirie et réseaux divers
- Aménagements qualitatifs
- Assainissement
- Terrassement
- Maçonnerie
- Pavage

UFS - 218, rue Michel Carré - 95870 Bezons
Tél.: 01 30 76 39 30 - Email : contact@sn-ufs.fr
www.sn-ufs.fr



ACTUS 4

Mériel, Ville solidaire

EN BREF 5

ALBUM 6

LE week-end de l'humour
Porte-drapeau du beursault



DOSSIER 8

Une Noël féérique

ÉVÈNEMENT 11

PORTRAIT 12

Horizon olympique

CULTURE 13

Festival du court-métrage

PRATIQUE 14

Vos sénateurs élus

TRIBUNES 15



Chères Mérielloises, chers Mériellois,

AVEC UN MONDE TROUBLÉ

C'est dans le contexte d'un monde troublé que je rédige cet édit. La guerre en Ukraine se poursuit et le long conflit israélo-palestinien se trouve ravivé par un acte de terrorisme ignoble et aveugle. Notre cœur est tourné vers tous ceux qui souffrent, parmi lesquels des compatriotes français. Cela nous rappelle la chance que nous avons de vivre ici. Mériel est un havre de paix, de solidarité et de convivialité.

UN FESTIVAL RENOUVELÉ

C'est dans cet esprit que nous accueillerons la 11^{ème} édition du Festival du Court-Métrage au pays de Gabin. Un festival repensé et modernisé qui promet d'être riche en émotions. Il débutera le vendredi 24 novembre à 20h30 avec la projection de 3 courts-métrages primés aux Rimbaud du cinéma. Désormais, la projection des courts-métrages en lice, le vote du public et la remise des prix se dérouleront sur une même journée, le samedi 25 novembre, dès 14h. Nous vous attendons nombreux. Enfin, le spectacle « Du riffi au pays des nougats », le dimanche 26 à 16h, vous plongera dans l'univers d'un polar des années 60, écrit « façon Audiard », mettant en scène et en imitation les personnages les plus charismatiques du cinéma français, avec les monstres sacrés de la chanson internationale. Manuel Sanchez, réalisateur de « La Dormeuse Duval » et des « Arcandiers », nommé aux Césars, présidera cette 11^{ème} édition. L'acteur à succès Antoine Duléry sera également parmi nous.

*Venez découvrir
l'âme de Noël à Mériel !*

BIENTÔT LA MAGIE DE NOËL

Pour clore cette année en beauté, le marché de Noël enchantera nos cœurs les 2 et 3 décembre. La magie opérera avec ses illuminations, ses étals gourmands et ses animations pour petits et grands. Venez flâner, déguster, et découvrir l'âme de Noël à Mériel.

JÉRÔME FRANÇOIS,

Maire de Mériel, Vice président de la CCVO3F



N° 139, nov. 2023.

Dépôt légal :
Novembre 2023.
2.600 exemplaires.

Directeur de la
publication :
Jérôme François.
Rédacteur en chef :
Jérôme François.
Rédaction :
Julien Bigorne.

Avec la collaboration de Christine
Fontaine-Augouy et Sophie Weiss.
Photos : DR, sauf mentions.

Mise en page : Agence WAOW.
Impression : RAS / Villiers-le-Bel.

Régie publicitaire :
LVC Communication
(Frédéric Farago - 06 11 59 05 32)

Mairie de Mériel,
62 Grande-Rue, 95630 Mériel.
Tél. : 01 34 48 21 50. www.meriel.fr



MÉRIEL, VILLE SOLIDAIRE



En cette fin d'année, au moins quatre initiatives de la Ville ou d'un groupe d'habitants font de Mériel une ville résolument solidaire. Le Maire, Jérôme François, et son adjoint à la cohésion sociale, Christophe Chambelin, font le point..

LA MUTUELLE COMMUNALE

Face à la baisse du pouvoir d'achat et à la difficulté pour certains d'accéder aux soins, la Ville a mis en place une mutuelle communale (Nuoma Mairie). L'objectif est de faire bénéficier à tous les Mériellois ou toutes personnes travaillant ou étudiant à Mériel d'une couverture santé de qualité adaptée à la situation de chacun pour un budget modéré. Rien n'est omis : consultations auprès des professionnels de santé, remboursements des frais hospitaliers, meilleure prise en charge des médicaments, soins dentaires, lunettes, appareils auditifs...

Renseignez-vous auprès de
Nuoma Mutuelle et la Mutuelle Santé Citoyenne au :

03 20 55 97 01 - 06 61 79 54 47
ffmsc.fr/nuoma-mutuelle.

Sollicitez une visio si vous êtes prêts à souscrire ou demandez un rendez-vous en Mairie pour une expertise comparative.

PARTICIPATION AU TÉLÉTHON

Pour la première fois depuis 12 ans, grâce à une belle initiative de l'Espace de Vie Sociale (EVS), la commune de Mériel participera au

"Téléthon", un événement qui, chaque année, constitue un véritable espoir de guérison pour plus de 3 millions de Français atteints de maladies génétiques. L'intégralité des fonds récoltés est reversée à l'Association Française contre les Myopathies (AFM) et contribue à financer des solutions thérapeutiques et pharmacologiques contre de nombreuses maladies neuromusculaires. Samedi 9 décembre de 8h30 à 18h, l'EVS organisera des animations à l'ALSH (1, rue du Château blanc) : renforcement musculaire, zumba, salsa, bachata et marche ponctuée d'énigmes à résoudre. Gâteaux, boissons chaudes et crêpes seront mis en vente et un défi solidaire servira de fil rouge. Une participation sera demandée pour chaque animation et des dons seront possibles au **36 37** et sur place, à l'ALSH.

LA CRÉATION D'UN EVS

Depuis plusieurs mois, un Espace de Vie Sociale (EVS) est en maturation. Actif, il a déjà organisé des ateliers d'aide au numérique ou encore un escape game. Désormais, la Ville souhaite donner à ce projet un cadre qui lui permette de recevoir agrément et financements de la Caisse d'Alloca-

tion Familiale (CAF). De cette façon, l'EVS pourra répondre aux besoins et aux projets des habitants. Pour cela, nous avons besoin de vous ! Une concertation des habitants sera organisée le samedi 18 novembre de 14h à 16h à l'ALSH. Venez nombreux !

ÉPISOL EN ACTION

L'association Épisol est née de la volonté de l'équipe municipale d'apporter de l'aide aux Mériellois traversant des épisodes de vie difficiles et de proposer un lieu ressource, ouvert à tous. Chaque samedi de 14h à 17h, au 41 rue de la Pêcherie, son équipe de bénévoles distribue des denrées alimentaires aux plus démunis et aide chacun à trouver des vêtements à prix symbolique et des affaires pour bébé en prêt. Du 24 au 26 novembre au Super U de Mériel (84, avenue Victor-Hugo), elle participera aussi à la collecte nationale de la Banque Alimentaire. Un événement qui permet en 2022 de collecter puis reverser 2730 tonnes de nourriture aux personnes démunies. L'association, joignable sur episolmeriel@gmail.com, vous encourage à faire un don ou à vous engager à ses côtés pour collecter les denrées.



RECYCLAGE DÉCHÈTERIE MOBILE

Samedi 9 décembre de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h, la Ville accueillera pour la troisième fois une déchèterie mobile. Cette animation, proposée par Paprec (prestataire de Tri-Or et grand acteur français du recyclage), fera son retour sur le parking situé derrière l'Espace Rive Gauche. Elle sera accessible aux Mériellois (sur présentation d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois et d'une pièce d'identité) et vous évitera un déplacement jusqu'à la déchèterie de Champagne-sur-Oise pour jeter vos encombrants. Dans de grands bacs, vous pourrez jeter bois, déchets verts, ferraille, gravats, déchets d'équipements électriques et électroniques ainsi que des déchets industriels dangereux tels que pots de peinture et aérosols. Attention : bouteilles de gaz, extincteurs et pneus ne sont pas acceptés.



RÉUNION PUBLIQUE ÉCHANGES CITOYENS

Le 5 novembre 2020, la Ville créait les "échanges citoyens". Ces réunions, se tenant deux fois par an pour les quartiers de la Mairie, du Centre, du Bois du Val et Henri Bertin, visent à donner la parole aux Mériellois sur les projets qui améliorent le cadre de vie : développement des commerces de proximité, aménagement des bords de l'Oise, urbanisme, conseil municipal des jeunes, propreté, embellissement de la ville... Jeudi 30 novembre à 20h au Foyer de l'Espace Rive Gauche, une réunion publique, ouverte à tous, présentera ce dispositif et le résumé des compte-rendu des premières réunions en présence des rapporteurs de trois quartiers :

- Louis Faivre-Rampant, quartier "Mairie" (ecmairie95630@gmail.com)
- Stéphanie Alfonso, quartier "Centre" (eccentre95630@gmail.com)
- Brigitte Grancher, quartier Henri Bertin (echenribertin95630@gmail.com)

La réunion permettra également de désigner un nouveau rapporteur pour le quartier du Bois du Val, qui sera joignable sur :

ecboisduval95630@gmail.com

LE CHIFFRE CLÉ DU MOIS

40



Le nombre de commerçants présents les 2 et 3 décembre sur le Marché de Noël de Mériel.

NOUVEAUTÉ ADOPTÉZ LE MAIRE !

Depuis son élection en tant que Maire de Mériel, le 28 juin 2020, Jérôme François multiplie les initiatives pour permettre aux habitants de s'exprimer sur leurs préoccupations quotidiennes et de mener des projets. Il franchit une étape supplémentaire avec www.adoptetonmairie.com.

Ce dispositif invite les habitants qui le souhaitent à rassembler à leur domicile une dizaine de Mériellois autour d'un apéritif, en toute simplicité. L'occasion sera propice à un échange avec le Maire sur l'avenir de la Ville. Pour solliciter un rendez-vous, consultez le site communal meriel.fr.

DISTRIBUTION DE COMPOST

Mercredi 29 novembre, le Syndicat Tri'Or distribuera du compost produit à partir des ordures ménagères de son usine de traitement. De 14h à 17h, vous pourrez retirer gratuitement du compost sur le parking de la déchetterie (rue Pasteur Prolongée, à Champagne-sur-Oise). Munissez-vous d'un contenant, d'un gilet jaune et d'une pelle. Il est rappelé de ne jamais utiliser de compost pur mais de coupler 15% de compost avec 85% de terre naturelle.

Tri'Or au 01 34 70 05 60 ou info@tri-or.fr

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Samedi 11 novembre à 12h, la Ville invite les Mériellois à se réunir devant la mairie pour célébrer le 105ème anniversaire de l'Armistice de 1918. Cette convention mit fin aux combats de la Première guerre mondiale (conflit qui fit 18 millions de victimes) et conduisit au traité de Versailles du 28 juin 1919, qui officialisait la victoire des Alliés.



LE WEEK-END DE L'HUMOUR

Du 6 au 8 octobre, plusieurs spectacles humoristiques ont conquis le cœur du public. Un match d'improvisation, animé par le Maire, a vu fuser les répliques cinglantes. La magie de Tony Atlaoui et les talents de bruiteur de Jibé ont bluffé. Enfin, Lisa Chevallier puis le duo Arnaud-Tardieu de la pièce "Gonflée à bloc" ont évoqué la maternité de façon hilarante.



100% HARD ROCK

Le temps d'un concert à l'Espace Rive Gauche, le 14 octobre, le groupe Legacy 7.0 a revisité les "tubes" de deux groupes pionniers du hard rock : Deep Purple et Led Zeppelin. Euphorisant !



L'ESPRIT DA VINCI

À la Médiathèque régnait l'esprit de Leonard de Vinci. Durant deux conférences passionnantes, David Benayoun, Professeur agrégé d'Arts Plastiques, a dévoilé les techniques et les codes des grandes œuvres de Maître de la peinture italienne.



PORTE-DRAPEAU DU BEURSAULT

Le 1^{er} octobre, la Compagnie des Archers du Château de Méry-Mériel a été le meilleur club francilien aux Championnats de France de tir beursault à Montfermeil. Sur ce tir traditionnel à 50 m, 5 de ses 8 représentants ont fini dans le top 5 de leur catégorie. Koline Martry (2^e junior dame en arc à poulies) et Christophe Pierrard (3^e senior en arc droit) ont même été médaillés.



SEMAINE BLEUE

Du 2 au 6 octobre, les seniors ont pu participer à dix animations à l'occasion de la Semaine bleue. Parmi les temps forts : la visite de la caserne des pompiers de L'Isle-Adam ainsi que les activités manuelles et le karaoké avec les enfants.



DE LA GRAINE À L'ASSIETTE

Le 23 septembre au Bois des Garennes, Martine Belletante, présidente de l'association "À l'écoute de la nature", a animé l'une des « sorties nature en Val-d'Oise ».

Les participants ont exploré la flore locale, découvert les plantes comestibles et fabriqué leur germeir.



GRAND ANGLE

Un Noël féérique



UN NOËL À MÉRIEL

UN NOËL FÉÉRIQUE

À Mériel, pas besoin d'attendre le 24 décembre pour s'immerger dans l'esprit de Noël. Dès les 2 et 3 décembre, le Marché de Noël vous fera vivre des instants magiques propices au partage, à la solidarité, à la fête. Cet événement traditionnel sera l'occasion idéale pour retrouver insouciance et légèreté, émerveillement et bonheurs simples. Samedi 2 décembre de 10h à 19h et dimanche 3 de 10h à 17h, le marché élira domicile sur la place Lechauguette et dans la cour de l'école du Centre "Henri Renault". Quarante exposants vous feront découvrir leurs produits de qualité, artisanaux issus d'un vrai savoir-faire. Vous pourrez déguster produits du terroir, foie gras, fromages, chocolats, huîtres, confitures et autres gourmandises sucrées, salées mais aussi découvrir bijoux, vêtements et décorations.

40 EXPOSANTS AU MARCHÉ NOËL

Les animations non plus ne manqueront pas. Sur scène, vous retrouverez la chorale Chœur à cœur (spécialiste de la variété française), plusieurs talents de Belliard Production et les initiations au Kuduro Fit (un mélange de danse et de fitness) proposées par Sylvia. Les enfants, maquillés par des bénévoles, pourront poser aux côtés du Père Noël et être photographiés par Frédéric Bellaches. Les clichés, immortalisant cet instant, seront envoyés par mail à leurs parents. Un public familial pourra aussi faire un tour en calèche avec Pierre Dargère, assister à l'illumination d'un sapin géant, suivre le spectacle de marionnettes "Tic toc le petit phoque" de Claude Robin et poser pour le caricaturiste André Hebbada alias Fuzin (dessinateur officiel du Tour de France en 2008 et 2009).

Samedi 2 décembre de 10h à 19h
et dimanche 3 décembre de 10h à 17h





LE CASTING DES LUTINS

Un défilé, de la place Lechauguette jusqu'à l'Espace Rive Gauche, sera organisé dimanche 3 décembre à partir de 15h. En cours de route, les enfants pourront faire un tour dans le manège installé place Jean Gabin. À l'arrivée du parcours, à 16h à l'Espace Rive Gauche, le public, familial, assistera au spectacle enchanteur "Le casting des lutins", joué par la troupe de l'Atelier. Cette pièce captivante vous plonge dans l'univers loufoque des auditions pour le rôle de lutin au Pôle Nord. Les acteurs, dirigés par un metteur en scène excentrique, multiplient performances déjantées et rivalités hilarantes.

Cette représentation est LE temps fort de l'opération caritative "Le Père Noël est un rocker". Au lieu d'un tarif d'entrée classique, chaque famille de 4 personnes pourra donner un jouet neuf dans son emballage d'origine (sans papier cadeau), qui sera offert à un enfant démuné.

Dimanche 3 décembre de 16h à 18h

Tarif : un jouet neuf par famille de 4 personnes. Rens. et réservations : 01 34 48 12 16 et billetterie-meriel.mapado.com

LE NOËL DE LA FORÊT

Mercredi 13 décembre à 15h à l'Espace Rive Gauche, un spectacle pour enfants sera joué par la Cie Les bacs à sable. Dans cette fantaisie musicale, Jean Lou, loup maladroit, épaula les lapins Momo et Garance et devient le chanteur du trio qui fait groover le Noël de la forêt. Interactif et festif !

Mercredi 13 décembre à 15h.

Gratuit, sur réservation. 01 34 64 87 92.



ET AUSSI...

LE CALÉCHIER

Dirigeant du Centre équestre de Mériel, le caléchier Pierre Dargère permettra aux enfants et aux parents de se balader en calèche dans les rues de Mériel.

LES MAQUILLEURS

Des bénévoles maquilleront les enfants en princesses ou en super-héros.

LE VIN CHAUD

Tout au long des deux jours, la Ville servira "son" vin chaud, un savant mélange de vin rouge, de cuillères à soupe de miel, de zestes d'orange et de citron, de bâtons de cannelle et de clous de girofle. Une recette idéale pour se réchauffer !

LES CHANTEURS

Deux groupes rock (partenaires de Belliard Production), la chorale Choeur à coeur et le chanteur de La Troupe de l'Atelier monteront sur la scène installée dans la cour de l'école.

LES DANSEUSES

Plusieurs groupes feront des démonstrations de danse rock, celtique, flamenco ou kuduro.



GRAND ANGLE

Un Noël féérique



LES ANIMATEURS DU MARCHÉ NOËL



LE PÈRE NOËL

Dans le monde entier, on lui attribue 1001 noms : Saint-Nicolas, Father Christmas, Santa Claus, Did Moroz et bien sûr Père Noël ! Les 2 et 3 décembre, la star de la fête de Noël sera là, rien que pour vous ! L'homme à la longue barbe blanche, paré de son beau manteau rouge, vous attendra dans sa maisonnette. Le photographe Frédéric Bellaches, alias FredB, immortalisera votre rencontre et vous enverra les clichés par mail.

LE MARIONNETTISTE

Claude Robin est un marionnettiste passionné et passionnant depuis plus de 30 ans. Comédien formé au Cours Simon, ce Vernonnais a le don de prêter sa voix à moult personnages tout en manipulant ses marionnettes en expert. Ses spectacles bénéficient des textes d'Anne Rocard ainsi que de décors et musiques réalisés en République Tchèque. Sur le marché de Noël, il vous présentera "Tic-toc le petit phoque", un spectacle

sensibilisant les enfants au respect de la nature et à la protection des animaux. Un bébé phoque esseulé tente de trouver sa place sur la banquise avec le pingouin, le morse et l'ours blanc.

LE CARICATURISTE

André Hebbada, mieux connu sous le pseudonyme de Fuzin, a un point commun avec Honoré Daumier. C'est un talentueux dessinateur-caricaturiste. Mais l'Icaunais n'est pas acerbe et critique comme son glorieux aîné. Plutôt bon enfant, bienveillant et humain. Dessinateur officiel du Tour de France en 2008 et en 2009, souvent invité sur les plateaux télé pour "croquer" les célébrités, il a toutefois gardé le sens de la proximité avec Monsieur Tout-le-Monde, hérité de ses 35 ans de foires-expos. Sur le marché de Noël, il caricaturera petits et grands. Pour le bonheur de tous.

www.meriel.fr



RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE ÉVITEZ LES ARNAQUES !

Ces dernières semaines ont vu une recrudescence des arnaques à la rénovation énergétique. Soyez vigilants ! Tout d'abord, tout démarchage par téléphone est interdit et à dénoncer sur www.bloctel.gouv.fr. Si vous faites venir une entreprise pour des travaux, ne signez aucun engagement le jour de la visite. Avant tout travaux, choisissez un professionnel certifié "Reconnu garant de l'environnement" (RGE) sur www.france-renov.gouv.fr/annuaire-rge; vérifiez les informations précontractuelles tarifaires, les caractéristiques du bien ou du service rendu ; exigez un devis et vérifiez la date de l'exécution du service ou le délai de livraison du bien. Une fois le devis signé, assurez-vous de l'existence d'un bordereau de rétractation et ne versez aucune contrepartie financière avant le délai de 7 jours à la signature du contrat.

Tout au long de votre démarche de rénovation énergétique, faites-vous accompagner gratuitement par un Conseiller Val d'Oise Renov', joignable au 01 30 32 83 15.

ORGANISATION D'UN FORUM

Jeudi 23 novembre de 17h à 20h en mairie de L'Isle-Adam, la Communauté de Communes (CCVO3F) organisera un "Forum sur la rénovation énergétique" destiné aux copropriétaires, membres de conseil syndical, aux syndicats et aux collectivités. Au programme : les étapes d'une rénovation réussie, les aides financières mobilisables et la présentation de Val-d'Oise Renov' (service public d'accompagnement, neutre et gratuit).

Entrée gratuite. Inscriptions sur www.eventbrite.com



SPORT : SÉJOUR D'HIVER

Du 9 au 17 février 2024, le Service des Sports de Mériel organise un séjour à la montagne destiné aux jeunes âgés de 11 à 17 ans. Les participants pourront skier, surfer et découvrir la vie à la montagne. Le séjour est en pension complète dans un chalet privatisé et des cours avec l'École de Ski Française (en demi-journée) sont en option. Inscrivez-vous à partir de fin novembre au « Guichet Unique », secrétariat de l'ALSH au 01 34 48 20 23 ou sur inscription@meriel.fr

Renseignements : 06 60 33 08 90 ou sports@meriel.fr



SENIORS : À VOS AGENDAS !

Seniors Mériellois, à vos agendas ! Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) organise trois événements rien que pour vous. Jeudi 21 décembre de 9h30 à 11h30 et de 14h à 16h30 en salle des mariages de la Mairie (62, Grande Rue), **un couple ou une personne seule recevra un colis de Noël**. Si vous avez 72 ans ou plus ou bien si vous avez plus de 60 ans et êtes titulaire d'une pension d'invalidité, inscrivez-vous jusqu'au mercredi 29 novembre au CCAS (Mairie-62 Grande Rue) en vous munissant d'une pièce d'identité. Les seniors de 65 ans et plus ou bien de 60 ans et plus titulaires d'une pension d'invalidité pourront également s'inscrire jusqu'au 20 novembre au goûter de Noël (prévu le jeudi 7 décembre à 14h30 et limité à 100 personnes) et jusqu'au 10 janvier 2024 à la galette des rois (organisée jeudi 18 janvier à 14h30 à l'Espace Rive Gauche). Pour vos inscriptions, le CCAS est ouvert du lundi au jeudi de 9h à 11h30 et de 14h à 17h et le vendredi de 9h à 11h30 et de 14h à 16h.

01 34 48 21 50



STOP AU HARCÈLEMENT

Initialement prévue du 23 au 27 octobre, la semaine dédiée à la prévention du harcèlement scolaire se tiendra finalement du lundi 6 au vendredi 10 novembre. Des temps d'échanges seront organisés. Court-métrage et pièce de théâtre seront présentés aux enfants le mercredi 8 novembre et une conférence-débat sera proposée aux parents le vendredi 10 novembre.

01 34 48 20 23



HORIZON OLYMPIQUE

Mérielloise depuis 2019, Ninon Chapelle, maman d'un garçon de 2 ans et demi, vise la qualification aux Jeux Olympiques de Paris 2024 au saut à la perche.



*Concilier vie de
maman et sport
de haut niveau
est possible*

Ninon Chapelle pourrait devenir la première Mérielloise à participer aux Jeux Olympiques. Et de surcroît, le 5 août 2024, ce serait au stade de France devant 80 000 spectateurs ! L'athlète de 28 ans, sociétaire de l'Entente Agglomération Cergy-Pontoise Athlétisme (Eacpa), est une référence du saut à la perche, une discipline exigeant des qualités de gymnaste, d'haltérophile, de sprinteur et de sauteur pour franchir une barre horizontale placée à plusieurs mètres de hauteur. La perchiste, habituée des sautoirs depuis 2008, a décroché 15 titres de championne de France (dont 6 en élite), porté 13 fois le maillot de l'équipe de France senior, frôlé sa 3^{ème} finale mondiale en août dernier et détient les records de France en plein air (4,75 m en 2018) et en salle (4,73 m en 2019). Assidue, passionnée, organisée, rapide, dynamique, puissante, forte, explosive...les clés de sa réussite sont multiples.

15 ANS DE COMPÉTITIONS

La native de Metz a décroché, à 21 ans, son premier titre national senior en 2016 en battant Vanessa Boslak (4 fois sélectionnée aux JO) puis a réali-

sé en 2019 les minima pour les Jeux de Tokyo. Malgré tout, la Fédération Française (Ffa) ne l'avait pas sélectionnée. La Mérielloise avait donné naissance à un garçon (Oscar) quatre mois plus tôt et avait repris l'entraînement peu après... Mais sa forme n'avait pas été jugée suffisante à l'aube des Jeux.

4,73 M À FRANCHIR

Depuis cet épisode, elle concilie très bien vie de maman et pratique du sport de haut niveau. « Ça nécessite beaucoup d'organisation et d'être bien entourée. Ce projet, que je partage avec mon mari et coach (NDLR : Axel Chapelle, champion du monde junior en 2014), est possible parce qu'on a du monde pour nous soutenir : sponsors, club, agglomération de Cergy-Pontoise, Département du Val d'Oise, Fédération Française d'Athlétisme... », précise-t-elle. Pour se qualifier aux JO de Paris, elle devra réaliser les minima (4,73 m) ou figurer parmi les 24 meilleures perchistes au classement mondial au 30 juin 2024. « Les JO à deux pas de la maison, c'est une occasion exceptionnelle de donner le meilleur de soi-même devant tous ceux qu'on aime », conclut la sportive mérielloise.

AGENDA



CONCERT / ANTILOOPS

Le groupe Antiloops présentera les titres jazzy et électro de son album "Supernova". L'occasion de voir briller la flûtiste Ludivine Issambourg et la chanteuse Ellinoa.

Samedi 18 novembre à 20h30
À l'ERG - Tarifs : 13 à 17€.
www.jazzaufildeloise.fr

ATELIER / SPÉCIAL ADOS

Mercredi 6 décembre de 15h à 17h, la Médiathèque (1, place Jean-Gabin) organisera un atelier "spécial ados". Vingt jeunes âgés de plus de 10 ans seront initiés au dessin Manga par Mister Mango (diplômé de l'Ogaki School, à Gifu au Japon) et aux jeux vidéo (Just Dance 2023, Mario Kart 8 Deluxe, Super Smash Bros, NBA 2K 2023 et Mario Party) par Rémy François (animateur de l'Espace de Vie Sociale).

Gratuit, sur réservation.
01 34 64 87 92



BILLETTERIE EN LIGNE

Pour les spectacles de la saison 2023-2024, réservez et payez vos places en ligne sur billetterie-meriel.mapado.com



FESTIVAL DU COURT-MÉTRAGE

Pour sa 11^{ème} édition, le festival du court-métrage au pays de Gabin recentre sa compétition sur une journée : le samedi 25 novembre. Mais les à-côtés sont nombreux.

«Notre festival du court-métrage prolonge l'esprit de Jean Gabin, un acteur généreux qui a passé son enfance à Mériel et qui, au faite de sa carrière, a soutenu les jeunes talents», souligne le Maire Jérôme François. Cette année, pour sa 11^{ème} édition, l'événement organisé par le Service culturel de la Ville et la Société des Amis du Musée Jean-Gabin innove.

UNE JOURNÉE DE PROJECTIONS

Les 20 court-métrages en compétition, autoproduits ou financés, seront projetés sur une seule journée: **samedi 25 novembre de 14h à 18h à l'Espace Rive Gauche** (rue des Petits-prés). Président du jury, Manuel Sanchez (réalisateur des "Arcandiers" et "La DorMeuse Duval") remettra 3 prix aux jeunes réalisateurs. Les autres trophées seront décernés par le public en présence de l'invité, Antoine Duléry. Trois rendez-vous rattachés au festival passionneront également les

cinéphiles. **Du 22 au 26 novembre**, une exposition de photos sera dédiée à Michel Audiard, dialoguiste de génie des "Tontons flingueurs". **Vendredi 24 novembre à 20h30** seront projetés trois court-métrages primés aux Rimbaud du cinéma, festival créé par Manuel Sanchez (président du jury) : "Le rôle de ta vie" de Marc Saez, "Boomerang" de David Boutin, "The Soloists" de Mernaz Abdollahinia et "Le Petit prodige" de Xavier Diskeuve. Enfin, **dimanche 26 novembre à 16h**, le spectacle "Du riffi au pays des nougats" dévoilera les multiples dons de Philippe Fraignaud. Sur fond de polar des années 1960, cet artiste mettra en scène et imitera les personnages les plus charismatiques du cinéma français et les monstres sacrés de la chanson internationale.

Gratuit, à l'exception "Du riffi au pays des nougats" (8 à 14€). 01 34 48 12 16.



HORAIRES DE LA MAIRIE

Du lundi au jeudi
8h30-12h // 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h // 13h30-16h30

Permanences

Samedi 18 novembre de 9h30-12h

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine séance publique
du Conseil municipal se tiendra
le jeudi 16 novembre 2023,
à partir de 20h à l'Hôtel de Ville.



LA MAIRIE RECRUTE
www.meriel.fr

NUMÉROS UTILES

- > Samu 15
- > Samu social 115
- > Police secours 17
- > Gendarmerie 01 30 36 06 00
- > Police municipale 01 34 48 24 16
- > Pompiers 18
- > SOS médecins 95 : 01 30 40 12 12
- > Urgences dentaires
118 418 et dites "soigner"
- > Centre antipoison 01 40 05 48 48
- > Allo enfance en danger 119
- > Violences conjugales 39 19
- > Alcooliques anonymes 01 48 06 43 68
- > SOS amitiés 01 40 09 15 22
- > Urgences sécurité gaz 0 800 47 33 33
- > Pharmacies de garde :
monpharmacien-idf.fr



ÉLECTIONS VOS CINQ SÉNATEURS ÉLUS

Le 24 septembre, les cinq sénateurs du Val-d'Oise ont été élus. Les heureux candidats choisis ont été : Arnaud Bazin et Jacqueline Eustache-Brinio (Les Républicains, avec 565 voix), Rachid Temal (Parti Socialiste, avec 427 voix), Daniel Fargeot (Divers Droite, avec 317 voix) et Pierre Barros (Parti Communiste, avec 262 voix). Principaux battus : Alain Richard (Renaissance) et Sébastien Meurant (Reconquête) respectivement à 2 et à 3 voix près. Beaucoup d'entre vous sont passés à côté de ces infos. En effet, vous n'avez pas été appelés aux urnes, contrairement aux élections municipales, cantonales ou législatives. La raison : vos sénateurs sont élus pour six ans (2023-2029) au suffrage universel indirect.

En clair, un collège de 2 368 grands électeurs – sénateurs sortants, députés, conseillers régionaux, conseillers généraux et délégués des conseils municipaux du Val-d'Oise - a procédé à ce vote... important ! Les postes de 170 des 348 sénateurs, siégeant au Palais du Luxembourg, étaient en effet en jeu. Les sénateurs participent au travail législatif et contrôlent l'action du Gouvernement en votant les lois, en déposant des propositions de loi et des amendements, en étant membres de l'une des 7 commissions permanentes et en examinant les projets de loi relatifs à l'organisation des collectivités territoriales.

www.elections.interieur.gouv.fr



AGENDA DATES À RETENIR

7 NOVEMBRE	Atelier d'aide au numérique (EVS)
10 NOVEMBRE	Soirée parentalité
11 NOVEMBRE	Cérémonie patriotique
17 NOVEMBRE	Club lecture
18 NOVEMBRE	Concert de Ludivine Issambourg & Antiloops Jazz au fil de l'Oise
24 NOVEMBRE	Projections dédiées à Manuel Sanchez
25 NOVEMBRE	Festival du court-métrage
26 NOVEMBRE	Spectacle "Du riffi au pays des nougats"
2 & 3 DÉCEMBRE	Marché de Noël
3 DÉCEMBRE	Spectacle "Le casting des lutins"
5 DÉCEMBRE	Atelier d'aide au numérique (EVS)
6 DÉCEMBRE	Atelier spécial ados (mangas et jeux vidéos)
9 DÉCEMBRE	Opération Téléthon (EVS)
13 DÉCEMBRE	Spectacle "Le Noël de la forêt"
15 DÉCEMBRE	Club lecture



CARNET DE MÉRIEL

NAISSANCES - Bienvenue

Deilyana ATTELY le 06/09, Daniel YALAP le 15/09.

MARIAGE - Tous nos vœux de bonheur

Jean BONIN et Emilie DANNELY le 07/10.

LES INDEMNITÉS D'ÉLUS, COMMENT ÇA MARCHE ?

Le mois dernier, je découvrais, dans une tribune d'opposition, que « le maire se serait voté une indemnité mensuelle nette de 458,95 € ». Alors un maire peut-il « se voter » une indemnité à sa guise ? Évidemment non, il s'agit encore d'une attaque personnelle et mensongère, qui n'a pas grand-chose à voir avec l'intérêt collectif.

Les indemnités d'élus sont un sujet méconnu et pourtant totalement transparent. Elles sont très encadrées par le Code Général des Collectivités Territoriales et sont votées en séance publique du conseil municipal ou communautaire. Elles sont censées compenser l'engagement des élus.

Seules les fonctions exécutives (maire, président de communauté des communes, ...) touchent une indemnité de droit. Pour les autres élus, le maire doit prendre un arrêté précis, pour déléguer une partie de ses pouvoirs à ses adjoints qui, en retour, peuvent percevoir une indemnité.

Le montant est un pourcentage de l'indice brut 1027 qui

est utilisé pour la rémunération dans la fonction publique. Le pourcentage retenu dépend du nombre d'habitants et du mandat. Par exemple, à Mériel, pour le maire, le pourcentage est fixé à 55% de cet indice. Pourtant j'ai décidé de diviser cette indemnité de moitié et, le 10 septembre 2020, le Conseil Municipal votait à l'unanimité un taux de 28,5 %. Dans mes fonctions de vice-président de la CCVO3F, le pourcentage est fixé à 24,73 % et là aussi, le pourcentage retenu en 2022 n'est que de 11,8 %, voté à 35 voix pour et 2 contre.

En conclusion, j'ai fait le choix de diviser mes indemnités de moitié. Les « élus vigilants » le savent et leur tribune n'en est que plus malhonnête, l'essentiel pour eux étant de me trainer dans la boue. Mais l'essentiel est ailleurs. Le mandat que vous m'avez confié est extraordinairement passionnant. C'est une grande responsabilité qui m'oblige et j'y passe tout le temps qu'il est possible d'y consacrer. Je veux vous remercier pour cela.

Groupe Mériel Horizon

MÉRIEL ENSEMBLE

Quand tout va bien, on ne perçoit pas l'utilité des services publics et certains se demandent s'il ne serait pas mieux de privatiser. Or, lorsque la privatisation produit ses effets, on se rend vite compte que l'économie réalisée par l'État coûte cher aux usagers : augmentation des tarifs et baisse de la qualité des services rendus. Notre commune est, elle aussi, touchée par ce désengagement de l'État. Nous aurions aimé que l'ensemble du conseil municipal se dresse contre les fermetures aléatoires de la Poste et surtout celle définitive de la gare. Or, malgré nos interventions sur ce sujet en conseil, la majorité n'a pas trouvé pertinent de faire cause commune avec les oppositions pour défendre notre gare. Une borne est censée remplacer la présence humaine avec une intervention dans les 10mns en cas de panne. Nous avons pu vérifier concrètement que cela ne fonctionnait pas et qu'un usager pouvait attendre plus d'une demi-heure et ainsi rater son train.

Jean-Michel Ruiz/Claire Douay

REVITALISONS MÉRIEL

Lors du dernier conseil municipal, nous avons demandé un calendrier de travail en vue d'une révision du PLU (Plan Local d'Urbanisme) sur 2 ans qui permettrait une pause sur les futurs projets et de faire le point sur les réserves foncières et les exigences de la loi SRU en concertation avec tous les élus. La réponse fut négative. Nous regrettons que le PLU ne soit pas une priorité de la majorité. Le futur projet du plateau des Garennes est disponible sur le site municipal meriel.fr : « notre ville » puis « travaux ». Un 3ème scénario avait été proposé or c'est un 4ème qui est présenté concentrant l'ensemble des 125 logements sur la partie Est du site. Un tel projet n'est pas acceptable et laisse deviner qu'il a pour but de garder la partie Ouest pour urbaniser davantage le secteur dans un second temps. L'EPFIF semble être le maître d'œuvre et non les élus... Espérons que l'environnement et le cadre de vie primeront sur la rentabilité pour une fois.

**Eric Jeanrenaud et
Véronique Deneuveille**

VOS ÉLUS VIGILANTS

D'abord nous souhaitons apporter notre soutien aux victimes de terroristes.

Sujet moins lourd mais pouvant être grave : lors des conseils municipaux nous alertons souvent sur des comportements routiers, le matin en particulier. En effet, certains conducteurs, au-delà des vitesses excessives dans les rues ne marquent pas les STOP. C'est aussi au niveau des passages piétons certains pilotes qui passent en trombe.

Ces comportements à risques mettent au quotidien en danger les riverains, les nombreux enfants ou adolescents qui vont vers les écoles, collèges, lycées...

Des contrôles par la Police Municipale en différents points sont réalisés, mais à des heures inadaptées, la plupart des faits ayant lieu entre 7h et 8h30 la semaine. Conscients qu'à cette heure matinale les agents ne sont pas en service, nous avons demandé et obtenu que soit réalisées des opérations ponctuelles à horaires décalées.

Merci à nos agents pour cet effort.

J. Rouxel, G. Nève, L. Dumontier.

Mériel



Les 2 & 3 décembre
10h-19h
10h-17h

Marché de Noël 2023

Mériel

Place Lechaugette

« Couvrez-vous bien et rejoignez-nous pour
célébrer la magie de Noël »

Pour plus d'informations :

hc.berger@free.fr / n.magne@meriel.fr